
基礎研究会　12月 15、16日　　　　　　則末研究室　M１　佐野雄一

感想：　専門の方が集まった場でのこのような発表は初めてでしたので、いい経験ができたと思い

ます。自分よりもはるかに知識のある方に自分の研究を発表することは非常に難しいということを

改めて実感しましたし、自分の勉強不足も感じました。様々な貴重な意見をいただけましたので今

後の実験に活かしていこうと思っています。今回の反省も踏まえて、次の機会があればよりいっそ

うの準備をしていかなければと思っています。


